

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

| | | | |
|--|----|-----|-----------|
| 番号 | 16 | 開封日 | 令和4年12月1日 |
| ご意見 | | | |
| <p>R2年7月の災害後、各家庭への防災ラジオの配布頂き、ありがとうございます。</p> <p>現在、災害発生また避難の呼びかけ等の放送があり大変助かっております。</p> <p>また、そのほかに安全運転週間、税の納期日等のお知らせもありますが、市、町内で行われるイベントを流していただけないのでしょうか。(青井神社みぞぎ橋のわたりぞめ、よさこい祭り等々)</p> <p>「広報ひとよし」の掲載ばかりでなく、いろんな情報を「目から耳から」出来たらと思います。</p> <p>今は、特に楽しいイベント飢えています。いろんな会場でもっとたくさんの方が来たら・・・もったいないナァ～と感じています。</p> <p>関係各所で連携をして、ご検討頂ければと思います。</p> | | | |
| 回答 | | | |
| <p>日頃より防災行政推進にご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。</p> <p>いただきましたご意見について、防災行政無線の担当である防災課より回答いたします。</p> <p>防災行政無線は災害時等に緊急情報の発信や災害対応業務に利用するために整備しており、平常時は火災予防や交通安全・防犯に係る注意喚起や納期限のお知らせ、イベント情報(事前に広報紙やチラシ等による周知が困難なものに限る。「中止など」)等の放送に利用しております。</p> <p>防災行政無線を使用して市・町内のイベントの周知をしてほしいというご要望についてですが、防災行政無線放送は、市内全域に放送が流れ、全市民に情報発信がされるという性質上、市民の皆様にも周知すべき重要な情報に限って放送を行っておりますので、大変申し訳ございませんがご要望いただいた内容については放送することが難しいところでございます。</p> <p>市民の皆様への影響が大きいゆえに、様々なライフスタイル(日勤/夜勤や、平日勤務/土日勤務など)の方がおられる中で、放送内容や放送時間等を熟慮して運用をしなければならぬことをご理解いただけたら幸いに存じます。</p> <p>この度は貴重なご意見をいただきましてありがとうございました。引き続き防災行政推進に努めてまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。</p> | | | |

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

| | | | |
|--|----------|-----|------------------------|
| 番号 | 13 17 | 開封日 | 令和4年11月1日 令和4年12月1日 |
| ご 意 見 | | | |
| <p>喫煙所にパイプイスで良いので、置いてほしい。お年寄りとか障害者なども利用するので。</p> | | | |
| 回 答 | | | |
| <p>ご意見いただきました内容につきまして、市庁舎管理を行います行財政改革課からお答えいたします。</p> <p>今回は、貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。</p> <p>これまで、新庁舎供用開始から7ヶ月ほど経ちますが、イス等のご要望もなかったことから、現状を維持してきたところです。</p> <p>今回のご要望等も踏まえ、パイプイス2脚を設置いたしました。</p> | | | |